

Saint-Quay-Portrieux Port d'Armor : le plan des futurs aménagements

08/07/2015 - Nathalie Bot-Jaffray



L'esquisse définitive des aménagements prévus au Port d'Armor à Saint-Quay-Portrieux.

L'esquisse définitive d'aménagement des terre-pleins du port d'Armor a été présentée, jeudi 2 juillet, au syndicat mixte.

Un projet d'environ 1,4 M€, pour organiser et changer complètement le visage de ce « no man's land » anarchique, à l'arrière de la Marina. Mais pas que... puisque l'ensemble de la zone du nouveau port va être remodelé.

L'esprit est de rattacher le nouveau port à la ville, dans la continuité de l'aménagement prévu au Portrieux.

Les travaux vont démarrer en septembre prochain.